



Stadt Langenthal

Mitteilungen des Gemeinderates

Mobile Möblierungs- und Begrünungselemente im Stadtzentrum

Der Gemeinderat ergänzt das Stadtzentrum mit Aufenthaltsmöglichkeiten. Ab Sommer 2024 werden, in einem Testbetrieb, mobile Möblierungs- und Begrünungselemente im Stadtzentrum aufgestellt. Der Gemeinderat setzt damit eine Motion und eine Massnahme aus den Richtlinien der Regierungstätigkeit 2021–2024 um.

Das Stadtzentrum von Langenthal soll mit attraktiven Aufenthaltsmöglichkeiten ergänzt werden. In Kombination mit mobilen Begrünungselementen möchte der Gemeinderat die Qualität und Identität des Stadtzentrums weiter stärken. Im Juni werden an verschiedenen Standorten in der Marktgasse und auf dem Wuhrplatz mobile Sitz- und Pflanzelemente aufgestellt. Die Elemente sind zu Sitzgruppen zusammengestellt und spenden mit der kombinierten Begrünung auch Schatten. Die mobilen Elemente verbleiben bis November 2024 im Stadtzentrum. Mit dem Testbetrieb möchte der Gemeinderat die Auslastung der Elemente und die Wahl der Standorte überprüfen. Im Anschluss wird das weitere Vorgehen für die nächsten Jahre definiert.

Motion und Massnahme aus den Richtlinien der Regierungstätigkeit

Der Gemeinderat setzt mit der mobilen Möblierung und Begrünung die Massnahme "Begegnungsorte im Stadtzentrum" der Richtlinien der Regierungstätigkeit 2021–2024 und die vom Stadtrat an seiner Sitzung vom 23. Oktober 2023 erheblich erklärte Motion "Mobile Begrünung" um.

Für weitere Auskünfte stehen Ihnen Herr Reto Müller, Stadtpräsident (062 916 22 20 oder reto.mueller@langenthal.ch) und Herr Michael Schär, Ressortvorsteher Ver- und Entsorgung, Energie, Umweltschutz und Tiefbau (Telefon 062 919 07 07 oder michael.schaer@langenthal.ch) gerne zur Verfügung.

Langenthal, 17. Juni 2024

Der Gemeinderat